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CONCEJO MUNICIPAL DISTRITAL DE SURQUILLO 
SESIÓN  ORDINARIA 

DE FECHA 29 DE AGOSTO DE 2017 

En la Sala de Sesiones del Palacio Municipal, sito en Jr. San Miguel N° 155, Distrito de 
Surquillo, Provincia y Región de Lima, se reunió el Concejo Municipal Distrital de Surquillo, 
presidido por el señor Alcalde José Luis Huamani Gonzales; con la asistencia de los señores 
regidores Giancarlo Casassa Sánchez, Luis Rojas Chirinos, Deisy Pérez Pereyra, Nelly Virginia 
Galarza Chávez, Víctor Guillermo Núñez Mendoza, Raúl Alberto Morales Bustamante, Sandra 
Liz Gutiérrez Cuba, Hernán Marino Huaney Bazán, Melania Honorata Ramírez. 
 
Actuó como Secretario en esta sesión, el Sr. Jhamil Valle Cuba, Secretario General de la 
Corporación Edilicia, se verificó la asistencia de los miembros del Concejo Municipal a la 
Sesión, dándose cuenta del quórum Reglamentario para darse inicio a la Sesión Ordinaria de 
Concejo convocada para la fecha, de conformidad con el artículo 13º de la Ley Orgánica de 

Municipalidades, Ley Nº 27972. 

DESPACHO: No hay despacho. 
 
APROBACIÓN DE ACTAS: Si hay aprobación de actas de fecha 29 de mayo de 2017 y el 31 de 

mayo de 2017. 

DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Los regidores que tengan una 
observación respecto al acta de fecha 29 de mayo de 2017. Aprobada por UNANIMIDAD. 
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Los regidores que tengan una 
observación respecto al acta de fecha 31 de mayo de 2017. Aprobada por UNANIMIDAD. 
 
ESTACIÓN DE INFORMES Y PEDIDOS: 

INFORMES: 
  
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Quiero distribuir a los Regidores 
miembros del Concejo el informe de ingresos y egresos de la Municipalidad que me 
comprometí  en esta  sesión entregar, algún informe por favor, los Regidores que quieran 
hacer algún informe.    
  
DE LA SEÑORA REGIDORA NELLY VIRGINIA GALARZA CHAVEZ: Buenos días Sr. Alcalde  
señores Regidores queridos vecinos el informe que quiero decir esta mañana es sobre lo 
referente a lo de cumplir su deber el ingeniero sanitario y el señor Galarza están ahorita en la 
fiscalía desgraciadamente hay vecinos que piensan que teniendo sus locales en muy mal 
estado y buscando ayuda de repente no se de alguna autoridad pueden digamos permitir. El 
vecino en sí, parece que es un señor digamos extranjero es un japonés que tenía su 
restaurante en mal estado, con extintores por supuesto que el inspector del centro médico 
fue y le denegó la licencia, el señor Galarza recepcióno esto, pero nuevamente lo presento 
por tres veces creo el pedido de inspección y las tres veces la inspección fue igual que estaba 
en rojo, no pasaba la inspección sanitaria, entonces ese Señor lo denuncio contra la fiscalía 
por abuso de autoridad a nuestro funcionario al señor Galarza y el inspector de sanitario se 
puede ver ahora el señor Galarza pueda solucionar esto que les sirva de queja a los demás 
vecinos todos tienen que cumplir con la norma no buscar padrinos no buscar que como sea 
pasar por alto esta revisión esta inspección sobornando la integridad y la salud pero los 
vecinos tenemos que seguir en la lucha seguir multando seguir inspeccionando a estos locales 
y no darles la licencia mientras no cumplas las normas sanitarias hasta están denunciados por 
cumplir nuestros funcionarios. 
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Ok, regidora si muchas veces su 
sede eso varios de nuestros funcionarios han sido denunciados en ejercicios de su labor el 
principal denunciado creo que soy yo más de 70 denuncias pero bueno es el ejercicios de las 
funciones y quienes asumimos esta responsabilidades sabemos que aun teniendo la razón 
vamos a hacer persuasivos de esta denuncia vamos apoyar a nuestros funcionarios que 
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sabemos que ha estado ejerciendo su trabajo también están haciendo trabajo y que no 
solamente entramos a hacer coercitivos o impositivos en la fiscalización, también estamos 
haciendo trabajos haciendo caso a los restaurant charlas de lo que son los restaurantes 
saludables que hayan reunido mucho estos en la casa de la juventud que se está coordinando 
durante la gerencia municipal orientándolos a dar un mejor servicio y en caso de esto vamos a 
brindar todo el apoyo al señor Galarza.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      
 
DEL REGIDOR GIANCARLO CASASSA SÁNCHEZ: Buenas tardes regidores y vecinos, para 
informales que tuve la suerte de acudir el día junto con la Doctora Deysi a la graduación de 
36 adultos mayores en la casa de la Juventud estos 36 adultos mayores se graduaban del 
primer curso de computación del adulto mayor, 36 adultos mayores con sus familias con sus 
togas con sus birretes, en una ceremonia muy bonita cada uno de ellos recibió su diploma el 
regalo que daba la municipalidad y se entregaron las tortitas que enviaste tu Alcalde con la 
Regidora de concejo a esta promoción me toco dar las palabras y agradecerles a ellos por la 
confianza le hemos abierto la puerta al mundo ya todos ellos están con Facebook la familia le 
tomaban fotos con correos digitales, Excel, Word, Power Point que ya pueden manejar lo 
importante de todos ellos es que ello en el curso me quedo con una frase nunca es tarde para 
aprender es el nombre de la promoción y ahora la alegría de verlos de usar una computadora 
usar un mouse que para ellos antes era muy lejano para ellos y esto motivo que otras 
promociones empiecen a estudiar que hay dos promociones por graduarse pero fue 
interesante para la semana junto con la regidora Deisy conversamos el tema, que esto se 
viene repitiendo unas palabras principales para ellos y que continúen con esta clase con la 
profesora que continúe la clase.             
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Que es un momento especial para 
ellos sus familias mucho de ellos pensando después tener acceso de poder recibir estos cursos 
era para ellos imaginables peor para sus familias sus nietos sus hijos estando en la graduación 
y de verdad que fue una ceremonia bonita pero lo siento no estuve presente, así la 
satisfacción y luego que en estas circunstancias están útil como está al día en la informática y 
poder acercarte mas a tus seres queridos se esta significando a ellos, incluso no solo como un 
tema sino como para un puesto de trabajo, hoy hasta para estar de vigilante en algún edificio 
ahora que la gente de adulto mayor te contratan para estos trabajos, necesitan manejar una 
computadora controlar el ingreso y salida de personas, también monitorear las cámaras 
vigilancia creo que es satisfacción para mí como Alcalde como miembro de concejo que esta 
graduación, y el sábado también se hizo una actividad  de recepción para ellos en el mini 
complejo de surquillo, que participaron los funcionarios que también haciendo un homenaje 
al adulto mayor importante este trabajo y lo continuaremos haciendo de una manera mayor 
buscaremos también implementar otro taller de informática este ya quedo chico, algún otro 
informe. 
 
DE LA SEÑORA REGIDORA DEISY PÉREZ PEREYRA: Si buenos días Sr. Alcalde y señores 
regidores conforme al informe del Sr. Casassa, viví un viernes bien emocionante, parecían 
cuando se gradúan los nietos los hijos sacando fotos a los abuelitos una graduación bien 
bonita sinceramente me emociono me siento orgullosa de ser parte de esa graduación.    
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Gracias por representarme verdad, 
algún otro informe. 
 
DE LA SEÑORA REGIDORA NELLY VIRGINIA GALARZA CHAVEZ: Sr. Alcalde y señores 
regidores, mi informe es respecto a una  vecina la Sra. Laura Pulca esta con una enfermedad 
muy grave en el hospital 2 de Mayo ha recibido apoyo de la regidora Sandra Gutiérrez y 
Señora Melania, le han estado apoyando pero ahora hay el problema que hay lo que necesita, 
gracias al SIS pocos medicamentos el problema que de entre pocos será dado de alta entonces 
ella ha venido hablar con los amigos justamente con los amigos que pidieron su colaboración 
por eso es muy importante los convenios que hagamos con algunas Instituciones, 
Universidades, Hospitales porque podemos recibir la ayuda para nuestros vecinos a cambio 
nosotros podemos ir a una clínica pero hay vecinos que no realmente necesitan apoyo de su 
municipalidad apoyo de sus autoridades dicen que esa señora está pasando una terrible 
situación no solamente por su salud sino por el problema de sus niños son dos criaturas que 
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están desamparada por eso pido al concejo, solamente las regidoras que se han acercado y la 
han ayudado en el momento más difícil sino que yo creo que todos tenemos que colaborar 
tengo la promesa de la subdirectora del hospital de que van a tratar de tenerla en el hospital 
hasta que nosotros podamos conseguir una institución que la pueda coger o que la pueda 
ayudar en su convalecencia, por que esperamos que la señora se recupere algo para que 
solamente puede pasar más tiempo con sus hijos, que la necesita mucho por eso quería señor 
Alcalde pedir la colaboración de todos la señora necesita pañales, ropa poniendo ropa 
desechable usar la ropa dos o tres días, y después la bota por que quien va a lavar su ropa de 
la señora entonces todo se necesita medicamentos se necesita mucho apoyo unas vecinas muy 
buenas que se han acercado una tal señora Gloria porque eso me informaron en el hospital 
cuando fui a ver el estado de la señora que siempre van son vecinas que siempre van apoyar 
ayudar a darle ánimos pero esa señora no tiene familia porque el esposo está en el 
extranjero, está detenido en el extranjero entonces ella está sola, entonces eso era mi 
pedido que colaboremos con esta señora voy a encargar de mantenerla en el hospital eso es lo 
que me ha prometido mantenerla hay hasta que podamos conseguir un sitio a donde ir a 
donde ella puede estar con sus hijos.  
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Se le agradece regidor y las felicito 
a las Regidoras Sandra y Melania y hay que hacer algo esta es una situación complicada yo he 
hablado con la señora con la morenita ella necesita de todo nuestro apoyo, Giancarlo también 
apoyo, yo también le he dado para un plato de comida yo creo que debemos buscar una 
solución de como ella debió obtener una ayuda permanente no porque está mal 
psicológicamente la señora por que la enfermedad que tiene es una enfermedad muy delicada 
necesita de nuestra ayuda yo me encontré con ella la última vez que me encontré con ella en 
el velorio de un jovencito de que había fallecido de esa misma enfermedad y son situaciones 
que no son ajenas a la realidad ni el distrito ni en el país ni el mundo y de que a esas personas 
no se les puede tratar de una forma discriminatoria entonces es de aquí nuestro compromiso 
de todos de poder poner un granito de arena nuestros buenos oficios para terminando esta 
sesión del concejo juntarnos un rato todos y ver que hacemos igual dicho problema igual creo 
que acá la mayoría la conoce hay que hacer solo un esfuerzo en dar una cuota y buscar un 
lugar donde pueda estar esta familia.  
 
DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIERREZ CUBA: Gracias señor Alcalde, agradezco la 
intervención de mi colega regidora y sinceramente no había pensado mencionar esto en el 
concejo, gracias a Dios y creo que es una oportunidad para agradecer a las personas que han 
pertenecido en el anonimato y por qué han ayudado hace más tiempo la amiga vecina Laura 
pueda obtener el SIS tengo que agradecer a la señora Gilda, hace dos meses 
aproximadamente fuimos unos tocaron las puertas para que nos ayuden y tuvo toda la 
voluntad ella de venir inmediatamente se conmovió con el caso fuimos después un grupo de 
personas arenales a gestionar que sea más rápido, porque no me esperaba esto que demoraba 
tanto esto del SIS y luego con el apoyo de los vecinos, que organizaron en este lugar para 
ayudar a Laura de verdad mostraron todos su solidaridad y también debo destacar el apoyo la 
licenciada Martha Zavaleta que estuvo permanente pidiendo su apoyo para poder ayudar 
buscando los contactos y los buenos amigos que nunca falta de las personas solidarias fuimos 
a internar a Laura y para la tranquilidad de la regidora y de todos ustedes ayer estuvimos con 
una señora que es de la calera es voluntaria en hogar en magdalena sea conseguido el hogar 
esta semana le dan de alta a la señora Laura ya tiene un lugar donde ir, gracias a Dios tiene 
un hermano se están haciendo cargo de la niña esta uno donde una tía y el otro por otra parte 
podemos estar más tranquilos porque los niños permanecen en un hogar, cuando salga Laura 
esta semana de alta va tener de una casa de reposo que esta magdalena gracias a una vecina 
que esta acá en la calera que ayudado hacer todas las gestiones con la licenciada Zavaleta 
ayer todo el día hemos estado allí gracias a Dios se logró el apoyo pero también pedirles si en 
algo se puede ayudar pedirles con oraciones algún tema con su ropita bienvenido ahí están los 
hermanos o los cuñados para coordinar, solidarizarse con ellos realmente son cosas que nos 
unen a todos, han salido muchas personas que han puesto el hombro, me siento más tranquila 
que ella no va estar sola. Muchas gracias. 
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DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Muchas gracias regidoras y yo he 
podido dar 10 soles un día, eso es nada a comparación a lo que ustedes han realizado, incluso 
lo comentaron acá. Pude haber hecho gestión, pero lo bueno es que este concejo municipal 
no está conformado solo por el Alcalde sino por los regidores, es esto muy bueno, las 
felicitamos, culminando la sesión está pendiente una reunión para ver si se puede hacer un 
pequeño aporte. Algún otro informe. 
 
DE LA SEÑORA REGIDORA MELANIA RAMIREZ: Ante todo muy buenos días y también un saludo 
a los vecinos que hoy nos acompañan, señor Presidente y tuve la oportunidad de hablar 
reiteradas veces con la veterinaria municipal yo tuve la oportunidad de estar hace tres 
semanas aproximadamente a raíz del accidente de una de mis mascotas, por mi hija puede 
llevarla a la universidad cursa el último ciclo lleva veterinaria ella saca placas y las consultas 
y todo, pero la medicina y el tratamiento son demasiadas caras, acudí a la veterinaria 
municipal que ya está funcionando y me di con la sorpresa que la placa que pude sacar en la 
universidad costo 50 soles, me quisieron cobrar 80 soles porque dice el Doctor que no pudo 
visualizar la fractura del animalito, y yo dije porque si me han explicado, bueno tuve que ir a 
otra veterinaria aparte para que vean la placa y el Doctor dijo hay que hacer tal cosa tal cosa 
y gracias a Dios mis mascotitas se pudo operar y ya estaba en casa recuperándose y yo 
preguntaba Doctor y déjeme decirle señor Presidente la atención que recibí en ese momento 
fue fría y un poco distante y cuando uno va a esos lugares va un poco sensible y va por la 
atención una va toda sensible, mal y a veces la gente nos trata fríamente y yo iba eso señor 
Presidente para que exhorte a las personas que trabajan ahí que sean más sociables y los 
costos de la medicinas eso quería informarle ahora que usted tiene conocimiento que 
averigüe y converse con la persona adecuada para que el servicio de la veterinaria se a mucho 
mejor y mantenga ese nivel de aprobación que sea tenido en algún momento. No fue el 
Doctor Alpaca, es otra persona. 
 
Por otro lado quería informar que en reiterada oportunidades e visitado las casetas de 
serenazgo que están permanente vacías, dije repente están en operativo que se yo, me fui 
donde están estacionadas en la base de serenazgo y ahí estaban la mayoría de unidades y las 
nuevas, he ido en otras veces y es la misma situación entonces dicho se habrán ido almorzar o 
tendrán charlas, yo recordaba señor Presidente hace dos años usted se fue a una ciudad de 
Colombia, usted nos informó que es de la ciudades más modernas y seguras que usted iba a 
copiar y a traer ese modelo para trabajarlo aquí en Surquillo y mejorar la seguridad 
ciudadana, yo creo que señor presidente no dio resultado porque la seguridad ciudadana, 
sigue igual en mi opinión y coincidiendo con la mayoría de vecinos no se está trabajando se 
está abandonando, que pasa con las casetas no hay personal, no hay choferes no hay 
combustible y esa es mi preocupación yo creo que la atención del servicio y a veces me 
reclaman a mi como si yo fuese la que voy a pagar o la que contrato yo exhorto a través de 
usted con todo el personal de seguridad ciudadana a realizar una mayor atención la 
comunidad lo requiere, más en momentos de violencia de delincuencia no esperemos a llegar 
a los medios de comunicación para recién para retomar recién lo que hemos dejado 
pendiente. Por otro lado señor he visitado los parques y jardines y he comprobado que ya las 
señores de áreas verdes ya están con uniformes y sobre todo que está haciendo mucho frio y 
las señoras que se encargan de regar los jardines cuentan con una manguera que no han sido 
renovada desde de la gestión anterior o puede ser que exagere yo e visitado he visto al señor 
delgado parque LUIS FELIPE DE LAS CASAS, el SENATI, últimamente el parque bolívar las 
mangueras tienen más de 20 parches, que diría SEDAPAL que estamos desperdiciando el agua 
se ve que están deteriorando las veredas es mas las mayólicas es bueno que caiga en el área 
verde pero gusto cae en la mayólica hay que comprarles los mil metros de manguera que ha 
solicitado para que pueda cumplir con su labor esos son los informes que quería hacer.  
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Gracias Regidora hoy justo tuvimos 
una reunión del CODISEC sobre el tema de seguridad ciudadana y yo respeto las percepciones 
cada quien tiene su propia percepción cada quien nos guiamos por las percepciones 
individuales por lo que dicen las estadísticas y hoy el comisario de surquillo estaba 
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exponiendo el tema de estadísticas y pudieron verlo en los medios de comunicación de que 
surquillo no parece en los distritos mas inseguros ahora en mi gestión parece en los mas 
seguros estamos en el noveno lugar habido avances como que yo inicie una gestión cuando 
todo el mundo estaba acá de los tres homicidios que paso acá en la municipalidad eso es 
inseguridad, regidora porque si te matan a tu gente en tu propia casa entonces de que 
estamos hablando, las estadísticas no engañas yo voy a solicitar al señor comisario que emita 
un copia para cada miembro del concejo que los informes que todo que sea publicado en 
todos los medios de comunicación.        
             
DEL SEÑOR REGIDOR GIANCARLO CASASSA: Señor Alcalde para informarle que me invitaron a 
participar en la reunión del CENSO en Noviembre para la juramentación lo del CENSO usted 
esta persiguiendo el tema del CENSO y para informarles que en la reunión hay días que 
colaboremos con espacios públicos espacios destinados a la capacitación por el día del CENSO 
para hacerles llegar la solicitud de auxilios rápido podría también Alcalde en los puntos 
formales, ya viene la estación de pedido que toda municipalidad nos comprometamos apoyar 
este CENSO, para supervisar y muy importante conocer el trabajo de empleabilidad del CENSO 
y ver cómo estamos este resultado es muy importante Señor Alcalde, por que la última vez en 
el CENSO el INEI dice que surquillo no tiene pobreza extrema, yo creo que ha sido un error 
que yo he comentado varias veces porque si hay pobreza extrema con este mismo guía al 
estado al ministerio del interior, ministerio de la mujer a pedir más apoyo para incrementar 
el FONCOMUN,  la partidas para seguridad trabajos comunitarios y trabajos sociales por eso es 
muy importante quería agradecerle.     
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Y vamos apoyar con todo a este 
CENSO que al raíz de las estadísticas realizan los Censos los municipios necesitan recursos 
recordemos que surquillo recibe un millón novecientos de FONCOMÚN y en cambio la 
municipalidad de Cieneguilla reciben veintidós millones de FONCOMÚN mientras nosotros 
estamos rodeando los diez mil habitantes entonces hay una falta de equidad, la pobreza se 
los dije a los funcionarios que nos visitaron las quinta a veces no abren las puertas de esas 
quintas ahí está la pobreza de nuestro distrito en casa huerta puede a ver pero no tanto como 
hay en surquillo cercado que gente que lo utiliza cuarto por cuarto dormitorio, huelen a 
rancio porque hay cocinan, entonces donde hay más pobreza que tienen su techo calamina, 
pero tienen amplitud esos terrenos y servicios individualizado todavía tenemos muchas 
quintas donde comparten los servicios higiénicos, tres, cuatro o cinco familias entonces es 
algo que se tiene que ayudar para que se den cuenta que las últimas estadísticas no 
concuerdan con lo del distrito que pueda llegar más recursos para surquillo hay que 
comprometernos todos por fusión, el gerente municipal está presente difundir esto se abran 
las puertas que a través de ese CENSO ya no será mi gestión y que importa de qué gestión sea 
pero tenemos que mejorar los ingresos a que mejoren a FONCOMÚN y ver en surquillo y otra 
cosa hay que hacer publicidad de que se está ofreciendo trecientos veintisiete puestos de 
trabajo por un mes y veintiséis por tres meses y dos mil ciento puestos de trabajo por un día, 
que son para los empadronadores para que sean estos chicos surquillanos no serán 50 soles a 
lo mucho pero les servirá como experiencia van a poder contratar chicos de 5 de secundaria, 
para que en la visita que puedan hacer se comprometan con la municipalidad de surquillo 
focalicemos que estos mil doscientos sea para los chicos surquillanos que se sepan la realidad 
de surquillo de esa manera más recursos para nosotros, ha sido una bonita reunión el día de 
hoy gracias por su compromiso, un poco extensa y gracias por la participación de los vecinos. 
 
DE LA SEÑORA REGIDORA DEISY PÉREZ PEREYRA: Gracias sin ir muy lejos, donde vive mi 
suegro en Junín tiene un departamentito en esa quinta hay como 5 familias y la dueña para 
votarlos les ha cerrado el baño que compartieron ahora esas personas usan el baño del 
mercado no tienen baño. 
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Eso es pobreza extrema. 
 
DE LA SEÑORA REGIDORA MELANIA HONORATA RAMÍREZ: Para felicitarlos por ese trabajo 
que han hecho en la comisión del CODISEC sobre las oportunidades de trabajo que se van a 
presentar, ve usted señor alcalde a veces las encuestas se equivocan y no reflejan la realidad 
yo también quería unirme a las felicitaciones por que las cosas buenas hay que decirlas y hay 
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que aplaudirlas no solamente señalarlas y si se señala es para corregirlos y mejóralo, yo 
también quería saludar ese proyecto del aprendizaje en computación de los adultos mayores 
no tengo la oportunidad de estar presente mi papa está un poco delicado, pero de verdad yo 
también quiero participar y ojala que se continúe no solamente a los adultos mayores sino a 
la población de personas mayores, de repente a niños de una o alguna razón no tienen acceso 
a una computadora no tienen internet. 
 
DEL SEÑOR REGIDOR LUIS ROJAS CHIRINOS: Señor Alcalde señores regidores y vecinos la 
inseguridad es por todo lado, como surquillanos yendo por las calles, que las encuestas 
mienten ya han mentido antes salían el plan piloto que era en jirón Dante ahora vemos que 
era algo engañoso, si es cierto estábamos mejores que antes pero hay inseguridad por todos 
lados eso es todo gracias. 
 
DEL SEÑOR REGIDOR GIANCARLO CASASSA: Yo quiero aprovechar la oportunidad de mañana 
es santa rosa patrona de la policía, escuchaba al comisario dar la estadística que habían 
logrado obtener de las 6 unidades, dos unidades nuevas, que ya mañana tuvo la amenaza el 
día lunes el viernes pasado que lo cambiaban de una amenaza del problema que tuvo con una 
congresista que hizo problema porque le habían dañado el carro, creo quería correcto hacerle 
llegar un saludo a la Policía y a todos sus miembros de la comisaria, saludaron a la comisaria a 
todo los serenazgo la policía está integrado la sur 1 una verbena por lo de santa rosa de lima 
pero han asignado 5 unidades con autorización y tuya y de seguridad ciudadana de cumplir el 
compromiso en surquillo de la sur 1 que se logró que se quede acá.  
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: A orden del día el saludo del señor 
regidor Giancarlo Casassa para la policía nacional por el saludo para el día 30, sería bueno 
celeridad señor secretario general, a todas las dependencias policiales de la jurisdicción 
dentro de Surquillo, y también a DININCRI San Borja-Surquillo la unidad de Aramburu un 
saludo de parte del concejo de surquillo orden del día. 
 
DEL SEÑOR REGIDOR GIANCARLO CASASSA: Para terminar señor alcalde, en la Av. Panamá, 
por HOMCENTER hay un banner que dice buscamos tu talento y experiencia y es trabajo para 
los adultos mayores, que tiene como único requisito es tener conocimiento de computación, 
ya aquí va mi pedido que si MAESTRO, gestionar esto se haga llegar a todos los comité de 
nuestro adultos mayores, tenemos el open plaza, autos y restaurantes hacer una campaña 
para que el adulto mayor se integre si maestro tiene unos buenos resultados experiencia  
incorporar más al adulto mayor a este mercado laboral y agradecer a tu mama por llevarles el 
almuerzo y se hizo presente tu mama con la carapulca nada más alcalde eso son mis pedidos.  
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: A Gerencia Municipal, lo solicitado 
por el señor regidor Giancarlo Casassa. Coordinar con las empresas y ofrecer que tenemos 
adultos mayores que tienen cierta preparación en informática.  
  
DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIERREZ: Señor Alcalde quisiera sumarme al pedido del 
regidor que me antecedió la palabra, sumar los saludos a la policía nacional que justo 
coincide con su santa patrona, y destacar la labor que la policía realiza en nuestro distrito y 
país, para proteger y cumpliendo sus funciones a su vez señor alcalde, usted manifestó sobre 
el procedimiento presupuestario, me comprometí a entregarlo y aquí está, a pesar de que 
tengo muy buena vista esta documentación es imposible de verla sobre todo las dos últimas 
hojas, le agradecería que si lo pueden mandar a mi correo, aunque alguno sonríen, yo lo tomo 
como una falta de respecto, a aquellas personas que tiene el derecho a mantenerse 
informado. 
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Se va a remitir a sus correos. 

 
DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIERREZ: De igual forma señor Alcalde, como siempre 
lo he dicho las sesiones de concejo estas atribuciones que le da la Ley Orgánica de 
Municipalidad, y usted tiene que cumplirlas como manda la ley y efectivamente señor como lo 
reitero, usted no la está cumpliendo y solamente prueba de esto no pasa del mes de Junio 
cuando no nos ha pasado durante el año la información entonces señor siento yo burlada 
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como fiscalizadora usted dice me comprometí a darlo y acá esta reiterarle señor que tiene 
que cumplir con sus funciones igual forma señor Alcalde. 
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Acá esta la totalidad de ingresos 
que de lo que va del año y agosto todavía no termina, se le va a remitir el consolidado. 
 
DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIERREZ: Aprovecho a felicitar al regidor que acaba de 
hacer uso de la palabra que esta tan informado de las cosas que suceden en la municipal, 
porque creo que ni usted lo sabía, pero él ya lo sabe, igual forma Sr. Alcalde tocamos un 
tema muy sensible donde creo que todos nosotros y usted mismo lo manifiesta que no puede 
haber tintes ni colores hace un buen tiempo vengo trabajando con personas que llevan apoyo 
social a las personas que sufren de cáncer estas personas trabajan con la parroquia nuestra 
señora de la evangelización y todas las vecinas son de eses lugar es un grupo que lleva 
alimentos familiares de las personas si algunas noches pasan por ahí ustedes verán las damas 
por ahí que van con unos ternos y unos sanguches llevando a la familia un tecito, una agüita 
de manzana para que en la noche se pueda abrigar, yo hace aproximadamente hace cuatro 
meses traje a este concejo municipal una propuesta, por que quede maravillada y encantada 
cuando tuve la oportunidad de conversar con las voluntarias de la Casa Magia, entonces traje 
la propuesta acá, a este concejo municipal, esperando que usted y los técnicos elaboraran 
esta propuesta y me dijo en ese momento que le parecía fantástica la idea, y espere cerca de 
dos meses y dos meses más, y nunca se plantío la idea junto a la regidora Melania y el apoyo 
de algunos técnicos presentamos también algunos dos meses, afines de Julio presentamos una 
propuesta que exonera unos pagos de arbitrios municipales a las entidades sin fines de lucro 
en el ámbito de la salud, que son tres, uno está en surquillo cercado y los otros está en la 
calera la verdad pensé que en el mes de Julio por aniversario para darle ánimos que sin ganar 
un sol Sr Alcalde pero esta gente como yo conversaba con ellas sus satisfacción esto nos llena 
el alma al poder ayudar como son mujeres y van y hacen su trabajo y también alberge mi 
corazón para que este proyecto de ordenanza lo trajeran para acá se ha debatido en este 
concejo municipal, con mucha pena Sr Alcalde como usted menciono la palabra percepción 
con que no se quisiera para las personas que se puede ser mejorada le pido sr Alcalde en este 
mes de la primavera donde albergamos esperanza que quedemos contentos y sobre todo 
traigamos esperanza a esas personas que están esperando que esta ordenanza se apruebe o se 
deniegue esta vez, pero que se haga. 
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Definitivamente la próxima vez 
tiene que estar esta ordenanza en debate puede ser mejorada con la participación de cada 
uno de los miembros de concejo, la semana pasada invitamos a la premiación de magia, mi 
esposa dirige un participación de damas, ella fue premiada y el que habla también por prestar 
apoyos y la municipalidad también por el apoyo que prestamos a esta institución y jamás 
estaría en contra de la regidora y secretario por favor para la próxima sesión de concejo que 
esté en orden del día. 
 
DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIERREZ: Si me permite un último pedido, lo felicito 
por la premiación que usted ha obtenido, que bueno que hayan reconocido más allá de los 
premios, diplomas, las medallas y las fotos, que muchas veces terminan en olvido, creo que la 
mejor premiación es la que uno siente en el alma es el don que Dios nos manda eso para mí es 
lo más satisfactorio por eso quiero pedirle señor Alcalde en estos días verdad agradecerle la 
atención inmediata de los funcionarios para los vecinos, tengo que manifestarle que en la 
defensoría municipal en estos últimos tiempos he atendido a muchas mujeres que vienen a 
solicitar que por derecho le corresponde por sus menores hijos por tema de alimentación y 
justo dos días o tres días tuve que pude conversar con una señora que fue amenazada de 
muerte por parte de su esposo y la orientamos que hacer y gracias Dios hizo su 
documentación solo le faltaba una acta de documentación muy importante que era la acta de 
conciliación que lo hizo en la DEMUNA entonces la señora vino el día jueves el día viernes y 
lunes en la mañanita se puso a llorar, los únicos 15 soles que tenía lo invirtió en sacar la copia 
certificada a pesar que pague no se cumple, gracias a dios tuve la oportunidad y el teléfono 
del Sr. Jhamil y fue atendida. Pero yo me pregunto Sr. Alcalde cuantas más personas que no 
son atendidas y acá va mi pedido, que las personas cumplan con sus función las personas 
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preparadas las capacitan, usted como alcalde, haga un llamada como alcalde, y se cómo se 
puede hacer. 
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Muchas gracias, a Gerencia 
Municipal el pedido de la regidora porque siempre se puede solucionar, porque la burocracia y 
las normas a veces no te permiten realizar determinados procedimientos por ello una llamada 
de atención, estamos aplicando el principio de veracidad aplicarlo a todas las áreas, y otros 
principios que puedan dar una cobertura legal, nosotros damos aquí un servicio a la 
comunidad y no puede ser que las formalidades del caso no impidan trabar derechos que son 
más importantes, por solicitar un DNI fallece un apersona eso no puede suceder esta madre 
de familia viene para solucionar su caso. 
 
DE LA SEÑORA REGIDORA NELLY VIRGINIA GALARZA CHAVEZ: Pedir un apoyo para la 
asociación civil la luz, esa asociación que se encuentra en el estadio que los niños para ir al 
baño, tienen que bajar una grada y muchos de ellos tienen problemas de discapacidad, que 
hagan una rampla que están pidiendo los padres de familia un rambla. 
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Eso ya lo coordine, así que a través 
del Gerencia Municipal un reiterativo para la Subgerencia de Obras Publica, eso desde hace 
tiempo se les ha comendado. 
 
DE LA SEÑORA REGIDORA DEISY PÉREZ PEREYRA: Un pedido, el día  de las enfermeras el 30 
y obstétricas el día 31 un saludo por su día. 
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: A orden del día, el saludo 
institucional. 
 
DE LA SEÑORA REGIDORA MELANIA RAMIREZ: Yo solo quería solidarizarme por todo lo 
expresado por la señalado por la regidora Sandra Gutiérrez y también por el pedido de la 
regidora Galarza, porque yo ya lo hecho en su oportunidad, el día jueves a las 10 de la 
mañana, y vi que todo está empolvado, que estaba lleno de basura y siendo la situación tan 
lamentable que estaba rodeado, y en su oportunidad le solicite las rampas debido a que se 
encuentra niños discapacitados por que llegan con sillas de ruedas, espero se interpongan los 
buenos oficios. Asimismo, reiterar mi pedido a los informes del programa del vaso de leche de 
los meses de mayo y abril, que solicite que me hagan llegar los informes por escritos sobre lo 
que está recibiendo los niños de la empresa gloria, para que guarde los estándares que se 
exige, como manda el programa. 
 
ESTACIÓN ORDEN DEL DÍA 
Con el quórum de ley, vamos a pasar a la Orden del Día, de lectura al primer punto de agenda 
señor Secretario: 
 
PUNTO UNO: Modificación parcial del Reglamento de Organización y Funciones (ROF) de la 

Municipalidad distrital del Surquillo, propuesto por el Órgano de Control de 
Institucional. 

 
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Cedo en uso de la palabra al 
Gerente Municipal. 
 
DEL SEÑOR GERENTE MANUEL ESPINOZA…. 
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: No habiendo intervenciones, 
pasamos a la votación, los regidores que están de acuerdo con la Modificación parcial del 
Reglamento de Organización y Funciones (ROF) de la Municipalidad distrital del Surquillo, 
propuesto por el Órgano de Control de Institucional, que se manifiesten con la señal 
conocida: UNANIMIDAD, gracias. 
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PUNTO DOS: Proyecto de Ordenanza que Aprueba el Régimen de Aplicación de Sanciones 
Administrativas (RASA) en el transporte y comercio local de alimentos 
agropecuarios primarios de la Municipalidad Distrital de Surquillo. 

 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Cedo en uso de la palabra al señor 
ingeniero Renzo Avalos. 
 
DEL SEÑOR INGENIERO RENZO AVALOS… 
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Alguna consulta que le tengan que 
hacer al profesional. 
 
DEL SEÑOR REGIDOR GIANCARLO CASASSA: Tienes publicado dos manuales de comerciante 
de alimentos de agropecuarios. Tuve la suerte en el 2017 de leerlo, le hago llegar copia al 
concejo asimismo se reparta todos los negocios (mercados). 
 
DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIERREZ: Solo una consulta, no sé si abre escuchado 
bien es meta 17 o 19, es meta 19. 
 
DE LA SEÑORA REGIDORA NELLY VIRGINIA GALARZA CHAVEZ: Una pregunta Sr. Alcalde, está 
prohibido los insectos y roedores en los locales que expenden alimentos la multa seria de 1.5 
de una UIT casi S/ 7.000 (Siete Mil Soles). 
 
DEL SEÑOR INGENIERO RENZO AVALOS… 
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: No es la idea, tener un mercado  
que no tiene capital de 500 a 600 soles diarios el que vende verduras y es lo que mueve diario 
ponerle tan alta sanción ya sería absurdo. 
 
DE LA SEÑORA REGIDORA NELLY GALARZA: Señor Alcalde la salud de nuestros vecinos es más  
importante que si trasgreden las leyes eso de tener proveedores transigibles de enfermedades 
peligrosas nuestros vecinos están con cáncer del estómago entonces es justo que las sanciones 
sean drásticas mientras más la multan mejor así nuestros vecinos, los comerciantes sobre 
todo que venden alimentos porque no es posible que los vecinos sigan muriendo de cáncer, yo 
soy médico y la verdad hasta ora unos 6 de los vecinos sean muerto con cáncer al estómago 
personas que son sanas, jóvenes personas que tienen hijos entonces no es justo, tenemos que 
poner mano dura a comerciantes, que los comerciantes vendan alimentos en condiciones 
sanitaria y por eso yo le pido a nuestros funcionarios y a nuestros ingenieros que van a ser las 
inspecciones que sean drásticos porque nuestros vecinos así los exigen.   
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: Tenemos normas complementarias 
también la ordenanza, creo que un mercado que tiene diversos puestos igual sancionando al 
principal van a tener que ordenarse Doctora no multaremos por el puesto N° 17 se multa al 
mercado iremos a otra inspección y multaremos al puesto N° 22 y multaremos al mercado no 
entonces es importante complementar el marco en el régimen de sanciones para hacer 
trabajo de inspecciones. 
 
DEL SEÑOR REGIDOR GIANCARLO CASASSA: Estás son las reglas del juego no, yo sé que 
tienes un tema preventivo, hoy tenemos que ser prevenirlos avisarles comunicarles darnos un 
tiempo un plazo para que se vayan adecuando la salud sobre todo los Distritos  San Isidro, 
Miraflores y San Borja es importante. Lo que quería acotar que aquí se habla de decomiso que 
se tenga un adecuado ambiente que se realice el acta de decomiso, para que no se tenga 
ningún problema. 
 
DE LA SEÑORA REGIDORA MELANIA RAMIREZ: Señor Presidente en varias sesiones siempre 
hemos hablado de las enfermedades,  hemos hablado de medidas de salubridad en los 
mercados, hemos hablado de uniformizar las áreas de frutas y pescados, siempre ha sido una 
preocupación la mayoría de acá de los regidores del cuidado de los alimentos de prevenciones 
de la salud eso tiene que ver en todos los lugares donde se ven los alimentos productos ósea 
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de frutas, carnes de comida entonces esto debe ser muy importante me gano la palabra el 
regidor Casassa y cuanto a informar y darle un tiempo prudencial a los comerciantes por que 
no sean solamente recaudar multar, para recaudar que también hay que ver el lado el tema 
de fondo es preocuparme por la salud de nuestros vecinos y bueno hay que probar esta 
ordenanza tan importante para la salud de los surquillanos. 
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: No habiendo intervenciones, 
pasamos a la votación, los regidores que están de acuerdo con la Proyecto de Ordenanza que 
Aprueba el Régimen de Aplicación de Sanciones Administrativas (RASA) en el transporte y 
comercio local de alimentos agropecuarios primarios de la Municipalidad Distrital de 
Surquillo, que se manifiesten con la señal conocida: UNANIMIDAD, gracias. 
 
 
PUNTO TRES: PEDIDO DEL REGIDOR GIANCARLO CASASSA Y LA REGIDORA SANDRA 

GUTIERREZ SOBRE EL SALUDO A LOS MIEMBROS DE LA POLICIA NACIONAL Y 
POR EL DIA DE SANTA ROSA DE LIMA EL 30 DE AGOSTO. 

 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: No habiendo intervenciones, 
pasamos a la votación, los regidores que están de acuerdo PEDIDO DEL REGIDOR GIANCARLO 
CASASSA Y LA REGIDORA SANDRA GUTIERREZ SOBRE EL SALUDO A LOS MIEMBROS DE LA 
POLICIA NACIONAL Y POR EL DIA DE SANTA ROSA DE LIMA EL 30 DE AGOSTO, que se 
manifiesten con la señal conocida: UNANIMIDAD, gracias. 
 
 
PUNTO CUATRO: PEDIDO DE LA REGIDORA DEISY PÉREZ PEREYRA POR EL DIA DE LAS   

.ENFERMERAS  
 
DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES: No habiendo intervenciones, 
pasamos a la votación, los regidores que están de acuerdo, que se manifiesten con la señal 
conocida: UNANIMIDAD, gracias. 
 
No habiendo más temas que tratar el señor Presidente JOSE LUIS HUAMANI GONZALES, 
finalizo la Sesión de Concejo. 
 

- TOCA LA CAMPANILLA - 
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